

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Le PDS veut reconquérir les espaces perdus

C'EST la consigne donnée, samedi dernier, aux cadres et militants du parti de Me Séraphin Ndaot Rembogo.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) se fixe comme objectif immédiat : "la reconquête des espaces perdus et la conquête de nouveaux espaces". C'est la substance des retrouvailles de samedi dernier, dans un hôtel de la place. Cette orientation pourrait constituer – à en croire les différents intervenants – l'axe de réflexion du prochain congrès.

Autour de Me Séraphin Ndaot Rembogo, leader de cette formation politique de "l'opposition modérée", plusieurs membres

du bureau national, venus de diverses localités du pays, ont devisé sur le fonctionnement du parti et ses perspectives, en attendant les prochaines assises. Le tout couronné par la présentation de nouvelles structures de base qui, estime-t-on, seront en phase avec les nobles ambitions de cette formation.

Les coordinations d'arrondissement, communale et provinciale apportent du sang neuf et un nouveau souffle. En effet, comme l'a indiqué Landry Stevy Mousambi, coordonnateur communal, elles permettent d'asseoir le parti sur des bases solides, afin qu'il soit prêt pour les batailles à venir.

Le secrétaire exécutif, Serge Nzoghe Nze, est de cet avis : "le PDS est résolument tourné vers de nouvelles batailles (...) Dès lors, le renouvellement de ses structures s'imposait, au risque de se



Des cadres et militants du PDS lors de leurs retrouvailles.

faire balloter par l'histoire. Le PDS a beaucoup appris de ses échecs, mais ses blessures sont cicatrisées", a-t-il confié. Non sans ajouter que "l'adversaire

commun c'est la pauvreté, le sous-développement, les inégalités sociales, etc." Sur ce, il a salué la forte implication de son leader dans cette

bataille. "Le développement et la solidarité sociale" étant les principes fondamentaux qui dictent la vie et le fonctionnement de leur entité politique.

Opération Scorpion : le PDS salue et soutient "fermement" le chef de l'État

C'EST la substance d'une déclaration lue lundi dernier à Port-Gentil.

RAD
Port-Gentil/Gabon

Le PDS salue et soutient "fermement" le président Ali Bongo Ondimba, dans sa détermination à combattre la corruption active et passive, et toutes sortes de détournements des deniers publics. Dans une déclaration lue lundi soir au siège du parti, en présence du leader, Me Séraphin Ndaot, et de nombreux militants, le premier secrétaire exécutif, Serge Nzoghe Nze, a indiqué qu'il serait judicieux, dans le cadre des investigations en cours, d'examiner les "queues de budget" qui privent les institutions de

l'essentiel de leurs allocations budgétaires. Mais "enrichissent anormalement des individus au détriment de l'État", a-t-il dit. Ajoutant que "les Gabonais sont outrés et scandalisés d'apprendre que de hauts responsables de l'État et des dirigeants d'entre-

Pour le PDS, il faut récupérer les fonds dérobés, «les déposer ensuite au Trésor public en toute transparence, afin qu'ils servent au financement des besoins sociaux: routes, écoles, médicaments, etc.», a poursuivi Serge Nzoghe Nze.

prises publiques et parapubliques, détournent des milliards des fonds publics, au détriment du pays dont ils doivent promouvoir le développement multidimensionnel et sectoriel".

Pour le PDS, il faut récupérer les fonds dérobés, "les déposer ensuite au Trésor public en toute transparence, afin qu'ils servent au financement des besoins sociaux : routes, écoles, médicaments, etc.", a poursuivi Serge Nzoghe Nze.

"Et si les faits sont établis et les délinquants identifiés, la procédure pénale doit se faire dans le strict respect des droits reconnus à tout détenu, pour éviter que les délinquants financiers se transforment en martyrs", a-t-il conclu

Noël : journée des activités ludiques



Les enfants pendant les jeux.

RAD
Port-Gentil/Gabon

quelques jours de la fête de Noël, des centaines de jeunes, à l'initiative de la société pétrolière Addax petroleum oil & gas Gabon, ont passé des moments intenses de divertissement, samedi dernier, sur un site spécialisé au centre-ville. Un vrai régal pour ces "petits accros" du jeu.

Le décor était à la fête. Pour l'harmonie des couleurs, des

tee-shirts étaient distribués depuis l'entrée. Et c'est là que plusieurs parents perdaient de vue leurs rejetons, très vite plongés dans le... bain. Les jeux proposés étaient divers et variés. D'où leur embarras du choix entre les balançoires, les toboggans, l'escalade, le vélo. Lorsque la fatigue se faisait sentir, certains trouvaient refuge auprès du comédien "Manitou", pour esquisser quelques pas de danse.

Pour Jean-Félicien Mankan-ga, directeur général adjoint d'Addax petroleum oil & gas Gabon, société initiatrice de ces retrouvailles, devenues annuelles, au-delà des jeux, cette journée favorise un brassage entre enfants du personnel de l'entreprise qui, lui, a commémoré, une semaine plus tôt, la Sainte-Barbe.

Tous les participants sont repartis les bras chargés de cadeaux.